



みなもと小の児童に
身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

3学期の学級役員任命式がオンラインで行われました！

1月31日（火）の朝、校長室に2年生～6年生までの2学期の学級委員長さんが集まり、校長室から任命式の様子を各学年の教室に配信しました。各学年の学級役員を代表して、委員長さんに校長先生から1人ずつ任命状が手渡され、全校児童に「1年間のまとめの学期となるように各学年の学級役員さんを中心に全校で協力し合い、素晴らしい学校を創っていきましょう」という話をしました。3学期も様々な行事や取組があります。全校児童の皆さんがこの1年間でつけた力を発揮するときがきました。今年度の学年の締めくくりをしっかりと行い、来年度につながるようにみんなで協力しながら頑張っていきましょう。



【各学年の学級役員】

	2年	3年	4年	5年	6年
学級委員長	上江洲莉奈	小原 直也	櫻本 匠	清水 来羽	中込 優衣
副委員長	米山 凜	塩谷朔太郎	矢崎 崇人	秋山 蒼空	小原 幸歩
委 員	清水 朝陽	井上 晴貴	櫻本 帆夏	川手 蓮	秋山 一樹
	名取 悠華	中澤 笑	山本つくみ	塚原 菜月	岩本 匠生

児童総会で1年間のまとめと児童会の引継ぎをしました！

2月9日（木）の3校時・4校時に、体育館に3年生～6年生までの児童が集まり、児童総会が行われました。年度初めに提案された児童会テーマ「世界一笑顔の源小」（①あいさつNo.1②なかよしNo.1③思いやりNo.1）について活動の反省と委員会活動の反省が行われました。児童会活動は縦割り班活動として1年生から6年生までの12の縦割り班に分かれ、年間を通して様々な活動を行ってきました。運動会をはじめ、ウォークラリーや縦割り読書、縦割り清掃などたくさんの活動に取り組んできました。6年生が中心となり、この1年間で学年を超えた交流を盛んにすることで、全校児童の関わりが増え、大きな成果が得られたと思います。6年生の皆さん、ありがとうございました。いよいよ5年生がバトンを引き継ぐときがきました。5年生の皆さん、これまでの伝統を引き継いで全校のリーダーとして頑張ってください。



書初め大会で1名が県特選に選ばれました！

第72回教育祭県下小中学校書きぞめ大会で、本校の児童7名の作品が県特選となりました。

【県特選】

- 1年 藤田 真優
- 2年 清水 朝陽
- 3年 久保田 栞愛
- 4年 保坂 珠菜 ・ 伊藤 百桃
- 5年 古屋 乃愛
- 6年 矢崎 莉帆

これまでの練習への努力が実り、すばらしい賞をいただきました。本当におめでとうございます！



6年生が合唱指導をしていただきました！

2月3日（金）3校時に、埴原美枝子先生を講師にお招きし、6年生が合唱指導をしていただきました。これまでコロナ禍でなかなか合唱を発表する場を作れず、合唱練習に時間をかけることもあまりできていませんでしたが、6年生も卒業式までいよいよあと1ヶ月余りというところまでできました。卒業式に向けて合唱にも取り組み、この6年間の集大成にしたいと考えています。6年生も最初のうちは戸惑いもありましたが、指導を受けているうちに、全くブランクを感じさせないきれいな歌声になりました。卒業式の本番がとても楽しみです。6年生の皆さん、頑張ってください。



家庭学習チャレンジ週間が始まりました！

2月6日（月）～2月12日（日）までの1週間が3学期の家庭学習チャレンジ週間となります。この家庭学習チャレンジ週間と全校一斉テスト（漢字・計算）は毎学期行っており、3学期は2月14日（火）に全校一斉漢字テスト、2月15日（水）に全校一斉計算テストがあります。子どもたちが毎日少しずつ時間を取って学習に取り組み、既習事項を復習してテストに臨めることを目指しています。学校でも子どもたちを励ましなが、やる気を引き出せたらと日々取り組んでおります。保護者の皆様には、各ご家庭での子どもたちの学習習慣の形成に向け、毎日の家庭学習の定着を目指して子どもたちのご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。

